



München, 12. Januar 2018

## RAPHAEL SÖHLKE VERSTÄRKT DAS HAMBURGER BÜRO VON LUPP + PARTNER

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass Raphael Söhlke sich Lupp + Partner mit Wirkung zum 1. Februar 2018 in Hamburg anschließen wird.

Zusammen mit dem Hamburger Partner Carsten Hohmann, der regelmäßig auch Immobilientransaktionen betreut, wird er das Real Estate-Geschäft an dem im März 2017 eröffneten Standort weiter ausbauen.

Raphael Söhlke ist ein erfahrener Transaktionsanwalt, der bisher im Berliner Real Estate-Team von P+P Pöllath + Partner als Associated Partner tätig war. Daneben berät Herr Söhlke regelmäßig bei Projektentwicklungen. Zu seinen Mandanten zählen in- und ausländische Immobilieninvestoren, Projektentwickler und Family Offices. Zuletzt beriet er etwa Corpus Sireo bei dem Erwerb eines Wohnimmobilien-Portfolios von einem dänischen Immobilieninvestor und war Teil des Transaktionsteams, das mit der Beratung des südkoreanischen Pensionsfonds NPS beim Verkauf des Berliner SONY CENTER an den kanadischen Fonds Oxford Properties befasst war.

Lupp + Partner hat sich als führende Transaktions-Boutique etabliert und betreut an den beiden Standorten in München und in Hamburg derzeit überwiegend Family Offices, Finanz- und Venture Capital Investoren. Mit dem Zugang von Raphael Söhlke sollen im Fokus der Kanzlei zukünftig neben M&A-Transaktionen verstärkt auch Transaktionen im Real Estate-Bereich stehen.

Raphael Söhlke verlässt P+P Pöllath + Partner zum 31. Januar 2018.

Munich, 12 January 2018

## RAPHAEL SÖHLKE STRENGTHENS LUPP + PARTNER'S HAMBURG OFFICE

We are delighted to inform you that with effect as of 1 February 2018, Raphael Söhlke will join Lupp + Partner in its Hamburg office.

Together with the Hamburg based partner Carsten Hohmann, who regularly also advises on real estate transactions, he will further expand the real estate transaction business out of the Hamburg office which opened in March 2017.

Raphael Söhlke is an experienced transaction lawyer who up to now was an associated partner as part of the Berlin based real estate team of P+P Pöllath + Partner. In addition, Raphael advises project developers on a regular basis. Amongst his clients are German and international real estate investors, project developers as well as family offices. He only recently advised Corpus Sireo on their acquisition of a residential real estate portfolio from a Danish investor and was a member of the transaction team that advised the South Korean pension fund NPS on their sale of the Berlin SONY CENTER to the Canadian fund Oxford properties.

Lupp + Partner established itself as a leading transaction boutique and primarily advises family offices, financial and venture capital investors at its offices in Munich and Hamburg. With Raphael joining the firm Lupp + Partner will - in addition to M&A transactions - also extend its transactional focus to real estate transactions.

Raphael Söhlke will leave P+P Pöllath + Partner with effect of 31 January 2018.